
7 月誕生・結婚記念祝い 

 

 

 

 

点   鐘   会 長  伊藤元雄 

ソ ン グ   「君が代」 

        「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  伊藤元雄 

幹 事 報 告   幹 事  前川成吉 

プログラム    

 新入会員入会式（桜井隆宏君） 

第一例会につき 結婚・誕生祝い 

 各委員会報告 

  新年度活動計画の発表（各委員会委員長） 

   新年度活動方針発表（会長） 

 

 

 

 

「誕生祝」 

    花澤昇一会員  越川博光会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「結婚記念祝」 市原豊彦会員 

 

 

 

 「奥様誕生祝」 市原豊彦夫人 令子様 

         渡辺晃夫人 よしこ様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「スポンサーピン贈呈」 

  増強にご協力ありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「感謝状と記念品の贈呈」 

  行木英夫前会長・小川佐内前幹事、 

一年間お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 27 年 7 月 2 日） 

平成 27年 7月 2日発行 NO.2117 第 2264例会  会長 伊藤 元雄   幹事 前川 成吉   会報委員長 越川  忠 

市原会員 / 伊藤会長 

小川前幹事 / 行木前会長 / 伊藤会長 

花澤会員 / 越川(博)会員 / 伊藤会長 

伊藤会長 / 越川(博)会員 



会長挨拶 

理事会報告 

「乾杯のご発声」 

   第 46 代会長 

   小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

ご入会おめでとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜井 隆宏 会員 

生年月日 1964/8/2 

役  職 部長 

会 社 名 ソニー生命保険㈱ 

所 在 地 美浜区中瀬 2-6-1 

業  種 生命保険業 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。今年度、第 50代の会長を仰せつ

かりました伊藤でございます。歴史あるクラブの会

長にご推挙いただき身に余る光栄であります。一年

間、微力ではございますが一生懸命がんばりますの

で、ご指導、ご鞭撻のほどをよろしくお願いいたし

ます。先程、直前会長、幹事に感謝状を贈呈させて

いただきましたが、先日 6/28に行木年度の最後の

奉仕活動、海岸清掃ボランティアがございました。

週刊天気予報では雨マークが付いていましたが、当

日は晴れ晴れとした好天に恵まれ、多くの参加者に

より無事終了いたしました。この晴れ晴れした天気

に行木直前会長のすがすがしいお顔がとてもまぶ

しく思えました。一年間、行木直前会長、小川幹事、

大変ご苦労さまでした。私、そして前川幹事も初め

ての大役なので何かとわからないことも多くござ

います。引き続きサポートをお願いできればと思っ

ております。よろしくお願いいたします。また先ほ

ど入会式をさせていただきましたが、桜井隆宏会員

にはロータリーを理解し、公私ともにご活躍される

ことをご期待いたします。私はロータリークラブに

入会させていただき８年目になりますが、いまだ不

勉強であります。４年前に小林会長のもと幹事をさ

せていただきました。この時に感じたのは、親睦の

力です。皆様のご協力はもちろんですが、会員同士

の親睦が深まることで、より結束したロータリー活

動ができるのだと思います。今年度は 50周年行事

もございます。さらに親睦活動にも力を入れ、奉仕

の実践をしていきたいと考えております。 

活動計画書については、7月中にお渡しできるよう

準備をいたしております。下刷りが２部できていま

す。例会終了後、ロータリー事務所に置いておりま

すのでチェックしていただけたら幸いです。 

お祝い披露については、会員誕生日はネクタイ、結

婚記念は飲茶セット、奥様の誕生日はお花とさせて

いただきました。ニコニコボックスの方も併せてよ

ろしくお願いいたします。 

こんな私ですが、一年間精一杯頑張りますので、前

川幹事とともによろしくお願いいたします。 

 

会務報告 

7月 17日（金）会長幹事会 茂原 

7月 18日（土）クラブ研修リーダーセミナー 

        TKPガーデンシティ千葉 

7月 24日（金）IT広報公共イメージセミナー 

        千葉市生涯学習センター 

7月 30日（木）I.M 横芝光町文化会館 

 

 

 

 

第 1回定例理事会 

日時：平成 27年 7月 2（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 



幹事報告 

前年度会計監査報告 

議題 

１号議案．６月度会計報告承認の件 

  原案通り承認されました。   

２号議案．2014-15年度会計報告承認の件 

原案通り承認されました。 

３号議案．2015-16年度役員・理事・委員会構成 

追加承認の件 

承認されました。 

森川会員…会員増強､米山委員 

東城会員…ＩＴ雑誌担当､社会奉仕委員 

桜井会員…未定 

４号議案．2015-16年度活動計画承認の件 

不備を訂正後、改めて承認予定 

５．ＩＭの件 

承認されました。 

第１回ＩＭ 7/30（木） 

  ガバナー方針の発表（約 90分） 

  ＩＭ終了後、当クラブの懇親会 

６号議案．50周年について（越川委員長） 

招待状送付の件 

式典委員長が内田会員に変更になりました 

７号議案．その他 

  クラブ研修リーダーに冨一美会員 

  役割：新入会員のオリエンテーリングと 

会長サポート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度幹事を仰せつかりました前川でございます。

何分不慣れでございます。皆さんのご理解と温かい

ご協力を頂き、伊藤会長のもと、一年間一生懸命務

めさせて頂きますのでよろしくお願い致します。 

 

①例会変更のお知らせ 

・茂原東ＲＣ  ・茂原中央ＲＣ  ・大網ＲＣ 

②会報受領クラブ 

・小見川ＲＣ  ・八日市場ＲＣ  ・旭ＲＣ 

③14-15年度宇佐見ガバナーより「ロータリーデー」

開催感謝状が届いております。 

④14-15年度第６分区親睦家族ゴルフ大会のお礼

状と参加者への写真が届いております。 

⑤第 13回日韓親善会議開催のご案内が届いており

ます。ご希望の方は事務所にご連絡をお願いします。 

⑥お知らせ 

・皆さんお気づきと思いますが、例会場メールボッ

クスを整理させて頂きました。順番が変わりました

のでご確認をお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 向後雅生前会計委員長 

行木年度の一年間の会計報告をさせていただきま

す。皆さんのお手元の書類を見ながら抜粋して説明

させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            市原豊彦前監査委員長 

本日、当ロータリークラブ事務所において、10時

より行木前会長、小川前幹事、向後前会計委員長と

私市原出席のもと、2014-15年度の会計監査を行い

ました。厳正な監査の結果、会計帳簿等は適正に処

理されていると満場一致で認められましたのでご

報告いたします。尚、本監査について監査意見は特

にございませんが、本年度は 50周年記念事業がご

ざいますので、50周年記念事業についての具体的

準備等についてご配慮されますよう望む次第でご

ざいます。 



委員会報告 

会長活動方針の発表 

 

 

◇ＩＭについて 

 

 

 

 

 

 

           ガバナー補佐 土屋俊夫 

７/30（木）、横芝光文化会館にてＩＭを予定してお

ります。皆さんには準備等のお手伝いをお願い致し

ます。ガバナーが 90 分間語りたいとの事です。 

来年の１月 14 日（木）、従来の方法による第 2 回

目のＩＭを企画しております。又、懇親を深められ

るような企画をしようと思っております。皆さんご

協力をよろしくお願い致します。 

 

 

    

 

            会長  伊藤 元雄 

成田空港ロータリークラブ（旧横芝ロータリークラ

ブ）も今年度で 50周年を迎えます。このような伝

統あるクラブの 50代目の会長として皆様にご推挙

いただきました伊藤でございます。身に余る光栄で

あります。しかしながら、私は経験も浅く不勉強で

もあり、このような重責を全うすることができるの

か心配が尽きませんが、私なりに全力投球させてい

ただきます。是非、クラブの皆様のお力をお借りし、

クラブの為、力不足の私ですが、１年間一生懸命頑

張りますので、ご支援、ご鞭撻の程、よろしくお願

いいたします。 

 

今年度、国際ロータリー会長 Ｋ．Ｒ．ラビンドラ

ン氏は、2015年１月 18日、アメリカのサンディエ

ゴに於いて、国際協議会の開会式で、2015-16年度

ＲＩテーマを「Ｂe a gift to the world」「世界へ

のプレゼントになろう。」と発表されました。 

第 2790地区ガバナー櫻木英一郎氏は、このテーマ

はロータリアンとしての行動や意思を言うのでは

なく、「自分の意思や行為の全部が世界へのプレゼ

ントになるような、そんな人間になろう」という意

味だと思います、と言われました。 

そして、地区行動目標を「原点を知り、考える」と

されました。今年度、地区では、ロータリー理念研

究委員会など、ロータリーを理解するために必要な

委員会を新設されました。櫻木ガバナーの熱い思い

を感じます。 

私自身、入会して８年目になりますが、今まで例会

出席と各種イベントに参加していれば良いんだな

と、のほほんとしていまして、反省しているところ

ですが、今年度、櫻木英一郎ガバナー、土屋俊夫ガ

バナー補佐のもとロータリーを理解し、みなさんと

共に学んで行きたいと考えています。 

 

地区運営方針と目標は、次の通りです。 

１．ガバナー候補を出やすくする。 

２．会員が、ロータリーを易しく理解することを 

  目指す。 

３．各クラブ、各会員と RI、地区を近づける。 

４．ガバナー補佐や委員長への権限移譲を図る。 

５．ガバナー排出クラブの負担軽減の方向を探る。 

６．会員研修を強化する。 

７．変わることを受け入れる。 

・限りない前進のために常に変わることを厭わ 

ない 

・この一年は次の一年のため 

・毎年が過渡期であるという意識 

８．そしてこの一年は一度しかない。貴重な一年 

と心得る。 

 

以上のＲＩ会長、地区ガバナーのテーマ、行動目標

に基づき、ロータリーをより理解し、楽しく活力あ

るクラブを目指してまいりたいと思います。 

 

「今年度の活動方針」 

１．例会時、「四つのテスト」を全員で斉唱します。 

２．50周年事業を成功させる。 

３．会員増強・退会防止活動に力を注ぎます。 

４．地域に根差した社会奉仕、青少年奉仕活動を 

  遂行します。 

５．ロータリー財団・米山奨学会への協力。 

６．同好会や親睦活動を推進し、会員の親睦の輪 

  を広げ、奉仕の心を育てます。 

７．インターネット通信を多用した広報を強化し 

ます。 

８．クラブ会員数 40名達成を目指す。 



ニコニコボックス 

以上を基本方針とし、地域密着の奉仕活動を推進し、

公共イメージの向上を図るとともに、ロータリーの

理解をより深めていきたいと思います。 

諸先輩方のご指導を戴きながら前川幹事とともに

一年間頑張りますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

青柳誠君 

  …新年度が始まり伊藤会長､前川幹事一年間頑

張ってください 先日おにぎり会で準優勝

し又ドラコンをとりました 

越川博光君・花澤昇一君 

  …誕生祝いありがとうございます 

椎名鐐一郎君・齋藤逸朗君・土屋俊夫君 

向後雅生君・冨一美君・鈴木恭一君・内田裕雄君 

小林定雄君・石田喜一君・前川成吉君・古西弘和君 

高田一行君・小川佐内君・小杉秀文君・倉石昌治君 

安藤卓造君・小野田行伸君・花澤昇一君 

上原広嗣君・鈴木匡哉君 

  …新年度が始まり伊藤会長､前川幹事一年間頑

張ってください 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤元雄君・前川成吉君 

  …一年間よろしくお願い致します 

 

市原豊彦君 

  …奥様誕生､結婚記念日お祝いありがとうござ 

います 

森川忠君 

  …奥様誕生祝いありがとうございます 

行木英夫君 

  …桜井さん入会おめでとうございます 

   会長幹事一年間頑張ってください 

渡辺孝文君 

  …おにぎり会で最初で最後の優勝をさせて頂

きました 

         本日計   53,000円 

         累 計  53,000円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 

7月 2日 38 34 

 

出席率に
用いる数 ％ 

36 94.44 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

出席報告 

おつかれさまで～す 

平成２７年６月２８日（日）海岸清掃     屋形海岸にて 


